

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A UMUR 24
TAHUN PRIMIPARA DI KLINIK PRATAMA AMANDA GAMPING
SLEMAN YOGYAKARTA**

Yufitasari¹, Ekawati²

RINGKASAN

Latar Belakang : Kehamilan melibatkan berbagai perubahan fisiologis dan perubahan psikologis yang akan menimbulkan suatu ketidaknyamanan. Ketidaknyamanan yang sering terjadi pada ibu hamil trimester III yaitu nyeri punggung. Salah satu upaya yang dilakukan pemerintah dalam meningkatkan kesehatan ibu dan bayi yaitu dengan asuhan berkesinambungan. Asuhan berkesinambungan dalam pelayanan kebidanan adalah pelayanan yang diberikan secara bersinambung pada perempuan dari hamil, bersalin, hingga nifas.

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.A umur 24 tahun primipara di Klinik Pratama Amanda.

Hasil : Asuhan secara komprehensif diberikan pada Ny.A umur 24 tahun yang dimulai dari asuhan kehamilan 1 UK 38⁺⁵ minggu dengan keluhan nyeri punggung kemudian diberikan asuhan yoga hamil dan konseling tanda persalinan. Asuhan Kehamilan 2 pada UK 39⁺⁵ minggu tidak ada keluhan. Pada persalinan kala I diberikan asuhan komplementer teknik relaksasi nafas. Persalinan dilakukan secara *sectio caesarea* dengan indikasi kala I lama di RSUD Griya Mahardhika. Berdasarkan hasil wawancara dengan bidan di RSGM selama proses persalinan berjalan lancar dan tidak ada masalah baik ibu ataupun bayi. Kunjungan nifas dilakukan 4 kali, pada KF 1 dengan keluhan ASI tidak keluar dan diberikan asuhan pijat oksitosin. Selama KF tidak ditemukan masalah, hasil pemeriksaan dalam batas normal. Asuhan bayi baru lahir dilakukan oleh bidan RSUD Griya Mahardhika serta kunjungan neonatus dilakukan 3 kali di Klinik Pratama Amanda dengan hasil tidak ditemukan penyulit / masalah.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. A umur 24 tahun primipara di Klinik Pratama Amanda telah sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Primipara, Kebidanan.

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta